

Primera página

Los resultados electorales del 28 de octubre han variado sustancialmente el cuadro de fuerzas políticas con representación parlamentaria en las Cortes Generales. Ello habría de tener una lógica repercusión en la composición de la Asamblea provisional de Castilla-La Mancha, a la espera de la celebración de las elecciones autonómicas a las Cortes de la región. Y, consecuentemente, habría de producirse un relevo en todos los órganos de gobierno de la Junta de Comunidades. Así ha sido.

Estos hechos ofrecen algunas connotaciones que merecen ser comentadas, si quiera sea de forma breve. Aun cuando la Disposición Transitoria 3.^a de nuestro Estatuto de Autonomía podría refrendar la prolongación del mandato de la Asamblea anterior *«en tanto no se celebren las primeras elecciones a las Cortes de Castilla-La Mancha»*, el relevo se ha llevado a cabo desde la estricta aceptación democrática de unos inapelables resultados electorales. El respeto a la voluntad popular es la primera exigencia de la vida democrática. Así se ha hecho.

Por otra parte, el cambio en los órganos políticos regionales se ha realizado sin trauma. El traspaso de poderes ha sido un acto más de servicio a la comunidad regional, que, sin duda, habrá valorado positivamente estos hechos, desde el deseo y la esperanza de que la democracia se consolide como pauta habitual de conducta en nuestra región.

Una última consideración nos lleva a desear lo mejor para el largo millón y medio de habitantes de Castilla-La Mancha en esta nueva etapa de gobierno regional. Sobre los indudables logros de la etapa anterior, ahora hemos de colaborar todos para que Castilla-La Mancha, con la responsabilidad y la satisfacción de verse ya convertida en Comunidad Autónoma, empiece a salir del estado de marginación a que le llevó, entre otras causas, una política centralista y, desde el esfuerzo propio, la acción de fomento de la Administración Central y el imprescindible espíritu de unidad regional, pase a ocupar un puesto en el concierto nacional de acuerdo con sus hoy todavía potenciales posibilidades de desarrollo.